

ABSTRAK

Muliyadi, 180104030180. Manajemen Dakwah Pondok Pesantren Manba'ul Ulum Desa Bandar Mekar Kecamatan Tamban Catur Kabupaten Kapuas, Kalimantan Tengah. Pembimbing I H. Muhammad Mabror, Lc,M.Ag dan Pembimbing II Hj. Jumi Herlita, M.Sc, pada Program Studi Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin. Tahun 2022

Kata Kunci: Manajemen Dakwah dan Pondok Pesantren

Latar belakang pada penelitian ini berdasarkan pada pentingnya sebuah manajemen dakwah yang harus ada pada setiap organisasi, instansi ataupun pondok pesantren yang didirikan sehingga dalam menjalankan setiap kegiatan atau sebuah rencana dapat berjalan dengan baik secara efektif dan efisien untuk mengurangi terjadinya kesalahan atau kegagalan.

Tujuan adanya penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana manajemen dakwah di pondok pesantren Manba'ul Ulum dan mengetahui faktor penghambat dan pendukung dalam pelaksanaan fungsi manajemen dakwah di Pondok Pesantren Manba'ul Ulum. Metode penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah menggunakan metode kualitatif dengan jenis penelitian lapangan (*field research*) yang bersifat deskriptif.

Hasil yang diperoleh dalam penelitian ini adalah fungsi manajemen dakwah yang ada di pondok pesantren Manba'ul Ulum sudah diterapkan dan dijalankan dengan baik hal ini terlihat pada setiap kegiatan atau sesuatu yang ingin dilaksanakan dibuat rencana terlebih dahulu, perencanaan yang matang sehingga dalam pelaksanaannya dapat berjalan dengan sebaik mungkin. Dalam perencanaan ini seperti menentukan tenaga penjagar atau *da'i*, materi yang disampaikan, metode yang digunakan dalam setiap pembelajaran, dan lainnya. Pengorganisasian di pondok pesantren Manba'ul Ulum pun sudah berjalan cukup baik, setiap anggota memiliki peran dan tugasnya masing-masing walaupun disamping itu masih menggunakan sistem kekeluargaan namun tugas wajib yang dimiliki setiap anggota tidak terabaikan. Pelaksanaan seluruh kegiatan yang dilakukan berjalan dengan baik serta pengawasan yang dilakukan pada pondok pesantren ini dilaksanakan pada akhir kegiatan atau masa pembelajaran yang diawasi atau dengan mengadakan rapat oleh pimpinan dan ketua yayasan pondok pesantren Manba'ul Ulum.